

Medienmitteilung

FDP nominiert ein starkes Team für die Landschaftswahlen

Am Dienstag, 11. Juni 2024 fand der gut besuchte Bsetzerabend und das Kick-off für die Landschaftswahlen der FDP Davos unter der Leitung des Parteipräsidenten, Hanspeter Ambühl, statt. In der nächsten Legislatur stehen für die Davoser Zukunft wegweisende Projekte an. Ziel der FDP ist es, Davos stärker zu machen und die Weichen so zustellen, dass Davos stark bleibt.

Entsprechend findet der Wahlkampf der FDP unter dem Motto „Wir machen Davos stark“ statt und so wurden auch die Kandidierenden vorgestellt. Die Kandidierenden aus allen Kompetenzbereichen von Tourismus, Hotellerie, Gastronomie, Energie, Bau, Landwirtschaft, Forschung, Immobilien und verschiedenen Davoser Regionen bilden zusammen ein breit abgestütztes und starkes Team. Sie wurden einstimmig für die Landschaftswahlen vom 22. September 2024 nominiert.

Kleiner Landrat

Bisher war **Agnès Kessler** im Grossen Landrat, jetzt wurde die engagierte Bauerntochter, Gastgeberin und Personalverantwortliche des Familienbetriebs Kessler's Kulm vom Wolfgang als Kandidatin für den Kleinen Landrat nominiert. Ihr Ziel ist es, ein lebendiges Davos zu stärken und sich für einen attraktiven Wohn- und Arbeitsort mit zukunftsorientierter Infrastruktur, starken Rahmenbedingungen für Unternehmen, entsprechenden Wohnraum und zeitgemässen öffentlichen Verkehr einzusetzen.

Zur Wiederwahl stellt sich **Jürg Zürcher**. Der Hotelier leitet im Kleinen Landrat das Departement 3 ‚Gesellschaft, Gesundheit + Sicherheit‘. Unter seiner Führung wurden in den letzten vier Jahre wegweisende Projekte aufgegleist, die es nun umzusetzen gilt. Sein Ziel ist es mehrheitsfähige, nachhaltige und zukunftsorientierte Lösungen zu finden und damit Davos auch für die Zukunft zu stärken.

Grosser Landrat

Bei den Kandidierenden für den Grossen Landrat stellt sich **Andrea Ambühl** zur Wiederwahl. Die kaufmännische Angestellte und Bäuerin ist durch ihre Tätigkeit bei den Bergbahnen, wie auch durch den Betrieb ihres Hofes im Nebenerwerb mit den Herausforderungen und Bedürfnissen seitens des Tourismus und seitens der Landwirtschaft vertraut. Auch **Claudio Rhyner** stellt sich zur Wiederwahl. Der Molekular Biologe/Biochemiker, Leiter des Forschungsverbundes CK-CARE und CEO der Biobank Davos setzt sich für einen starken Forschungsplatz ein. Er macht sich stark für den Kongress- und Kulturplatz Davos. Der gradlinige Landwirt und Unternehmer **Cyril Graf** kandidiert ebenfalls für einen FDP Sitz im Grossen Landrat. Er engagiert sich, damit konstruktive Lösungen für Davos entwickelt werden können, die den Bedürfnissen der ländlichen wie der städtischen Bevölkerung Rechnung tragen. **Damian Markutt** wird zum ersten Mal nominiert. Dem jungen Immobilienvermarkter und Geschäftsführer ist es wichtig, die Weichen richtig zu stellen, dass Davos auch die nächsten 25 Jahre stark bleiben kann. Darum setzt er

FDP

Die Liberalen

Davos

www.fdp-davos.ch

sich unter anderem für ein liberales Baugesetz und einen gesunden Finanzhaushalt ein. Zur Wiederwahl in den Grossen Landrat steht **Hans-Jörg Valär**. Der Inhaber der Valär Immobilien-Treuhand AG will Klasse statt Masse. Er macht sich stark für den sorgsamsten Umgang mit der Natur und Berglandschaft. Wichtig sind ihm auch die finanziellen Ressourcen der Gemeinde, damit Davos ein lebenswerter Ort bleibt. Sein Fachwissen bringt er auch in der Geschäftsprüfungskommission ein. **Heinz Adank** der Inhaber und CEO Heinz Adank GmbH und Mitglied der Raumplanungskommission, tritt ebenfalls zur Wiederwahl an. Seine Fachkompetenz bringt er konstruktiv ein und macht sich stark dafür, dass politisch, touristisch und wirtschaftlich zusammengearbeitet wird. Neu tritt **Roberto M. Borsotti** zur Wahl in den Grossen Landrat an. Der Projekt- und Geschäftsentwickler im Energiesektor ist in Davos geboren, aufgewachsen und kehrt nach 13 Jahren im Ausland zu seinen Wurzeln zurück, weil er und seine Familie die Vorzüge, die Davos bietet, zu schätzen weiss. Er macht sich stark für wirtschaftliche, wie ökologische Lösungen, zukunftsfähige Infrastruktur und einen attraktiven Arbeits- und Wohnort.

Schulrat

Für den Schulrat kandidiert neu **Gian-Claudio Casty**. Der Unternehmer und Familienvater engagiert sich für ein offenes, modernes Davos und eine starke Bildung. **Urs Gredig** liegt der Nachwuchs am Herzen. Darum stellt sich der Kaufmann und Vater von zwei Söhnen zur Wiederwahl in den Schulrat und macht sich stark für ein moderne Schule, für alle, für jetzt und für die Zukunft.

Am 22. Juni 2024 sind die Kandidierenden am Stand der FDP an der Davosermäss anzutreffen und freuen sich auf den Austausch.

Bei Rückfragen wenden Sie sich bitte an Hanspeter Ambühl, Präsident der FDP Davos, 079 501 62 08 Mail: hanspeter@ambuehl-davos.ch (Bitte diese Angaben nicht publizieren).